

1. HERZLAUF VORARLBERG



Fotos: Matthias Lamminger

Rund 200 Läuferinnen und Läufer – Kinder und Erwachsene – nahmen am Donnerstag, 24. Mai 2018, in unterschiedlichen Wettbewerben am 1. Herzlauf Vorarlberg rund um das Montforthaus in Feldkirch teil. Mit dem Herzlauf, der unter dem Motto *Achte auf Dein Herz & laufe für meins* stand, wollte die Organisation Herzkinder Österreich einerseits auf die Notwendigkeit einer Vorsorge gegen Herzkrankheiten aufmerksam machen, andererseits auch auf die Situation der kleinen schwachen Herzen hinweisen. Zudem sollte der Lauf eine Motivation für mehr Bewegung sein – als Prävention für Herz-Kreislauf-Erkrankungen. Für die Jüngeren gab es neben den Kinderwettbewerben auch noch ein unterhaltsames Kinderprogramm mit Hüpfburg, Kinderschminken und dem Airtrack der Sportunion. Der Hauptsponsor Kinderpatenschaft Österreich, mit Geschäftsführer Markus Rainer, stellte sich mit einem Scheck in der Höhe von € 16.753,73 ein, der Laufverein LSG Vorarlberg überreichte

einen Scheck über € 359,-. Dieser Betrag war die Anmeldegebühr für die interne Vereinsmeisterschaft, die anlässlich des Herzlaufs Vorarlberg ausgetragen worden ist. Durch den Tag führte uns Moderator Mike Metelko, der auch mit seiner Musikauswahl für grandiose Stimmung sorgte. Herzlichen DANK an alle LäuferInnen aus nah und fern, unter denen auch viele selbst betroffene Familien waren, für die großartige und zahlreiche Teilnahme.